



#REPORTEDE2022

PIERDE BANXICO 340 MIL 24 MDP

P17

LUNES / 01 / 05 / 2023
HERALDODEMEXICO.COM.MX

AÑO DIFÍCIL

CON BASE EN SUS ESTADOS FINANCIEROS DICTAMINADOS, DE LAS PÉRDIDAS QUE REGISTRÓ BANXICO EN 2022, LA MAYOR PARTE FUE POR EL TIPO DE CAMBIO.

PÉRDIDA CAMBIARIA
54.8

INTERESES POR LOS PASIVOS*
42.6

DESGLOSE DE LA PÉRDIDA (PORCENTAJE)

GASTOS NETOS DE OPERACIÓN
2.6

*DIFERENCIA ENTRE RENDIMIENTOS DE LA INVERSIÓN DE LA RESERVA DE ACTIVOS INTERNACIONALES Y LOS INTERESES QUE SE PAGAN POR LOS PASIVOS.

FUENTE: ELABORACIÓN CON DATOS DE BANXICO.

GRÁFICO: ALEJANDRO OVERIDES

#RESULTADO 2022

BANXICO REPORTA PÉRDIDAS

TOTALIZÓ 340 MIL 24 MDP, CON LO QUE ACUMULÓ CUATRO AÑOS DE CIFRAS NEGATIVAS

231

MIL 997 MDP, PÉRDIDAS DEL PRIMER TRIMESTRE DE 2023.

202

MIL 338 MDD, RESERVAS INTERNACIONALES A MARZO.

POR VERÓNICA REYNOLD
MERK@ELHERALDODEMEXICO.COM

En 2022, el Banco de México (Banxico) registró pérdidas por 340 mil 24 millones de pesos, informó su Junta de Gobierno, la cual está encabezada por Victoria Rodríguez Ceja.

Así, en los cuatro años de la presente administración federal, Banxico no ha logrado entregar al gobierno un remanente de operación.

Y es que, de acuerdo con el artículo 55 de la Ley de Banco de México, éste debe entregar al gobierno federal el importe íntegro de su remanente de operación, previa constitución

CIFRAS DEL REPORTE

• Dos billones 681 mil 153 mdp es el total de la base monetaria en marzo.

• 232 mil 499 mdp bajó el capital contable de Banxico en el primer trimestre.

de las reservas previstas en la misma Ley.

Cabe mencionar que se buscó al banco central para obtener un comentario más allá de lo informado con base a los estados financieros dictaminados, a lo que declinó el instituto.

Los resultados que obtiene la autoridad monetaria derivan fundamentalmente de los factores financieros y cambiarios.

De ahí que, con base en sus estados financieros dictaminados al ejercicio de 2022, Banxico detalló que, de dicha pérdida, 42.6 por ciento se explica por la diferencia entre los rendimientos obtenidos en la inversión de la reserva de activos internacionales y los intereses que se pagan por los pasivos en moneda nacional.

En tanto, que 54.8 por ciento se originó por una pérdida cambiaria, ya que al cierre de 2022 el tipo de cambio *FIX* fue de 19.4715 pesos por dólar, lo que implicó una apreciación anual de 4.9 por ciento de la moneda respecto al dólar.

El restante 2.6 por ciento se explica por gastos netos de operación.

Al considerar lo anterior, el capital contable del Banco de México se ubicó en menos 288 mil 17 millones pesos al cierre de 2022, informó el instituto.

En los últimos cuatro años, la menor pérdida se registró en 2021, ya que, de acuerdo con los estados financieros dictaminados, esta ascendió a 743 millones de pesos, mientras que la más alta fue justo la reportada en 2022. ©